## Berühmte Pianistin besucht unsere Schule



Die Musikfachschaft freut sich sehr und ist sehr geehrt, dass die international renommierte Pianistin Lise de da Salle am Montag, den 13. März um 11.35 Uhr, unsere Schule besuchen wird. Schülerinnen der 9., 11. und 12. Klasse mit der Musiklehrerin Kordula Smits werden in den Genuss dieses Schulbesuchs kommen. der in Kooperation mit dem Theater Aachen und 'Rhapsody in School' organisiert wurde.

Mit einer bunten Mischung aus Musikbeispielen und Gesprächen möchten die bei Rhapsody in School ehrenamtlich tätigen klassischen Musiker den Schülerinnen und Schülern in den Schulen ihre Musik näherbringen: Ihr Instrument vorstellen, über ihren Beruf und ihr Leben als Musiker erzählen und natürlich Musik erklingen lassen aus ihrem Repertoire. Musiker hautnah.

Rhapsody in School wurde 2005 vom Pianisten Lars Vogt initiiert, um den "emotionalen Erstkontakt" bei Begegnungen zwischen Künstlern und Kindern/Jugendlichen "hautnah" zu ermöglichen – mittlerweile sind über 300 Kollegen seiner Idee, seinem Beispiel gefolgt und haben dem Projekt nicht nur zu einem ECHO 2014 für Musikvermittlung verholfen, sondern auch viel positives Feedback von Schülern und Lehrern eingebracht.

Lise de la Salle, die zu Konzerten in Aachen weilt und am 12. und 13. März abends mit Prokofjews Klavierkonzert Nr.1 als Solistin mit dem Sinfonieorchester Aachen unter Kazem Abdullah zu hören sein wird, ist schon eine erfahrene Rhapsodin und freut sich auf den Gegenbesuch der Schülerinnen beim Sinfoniekonzert.

Näheres über die Musikerin unter http://lisedelasalle.com

Näheres über ,Rhapsody in School' unter <a href="http://www.rhapsody-in-school.de/">http://www.rhapsody-in-school.de/</a>



